



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK**  
**KE PROVINSI KALIMANTAN TIMUR**  
**MASA PERSIDANGAN I TAHUN SIDANG 2024-2025**  
**1 – 3 NOVEMBER 2024**

---

Pada Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025 ini, Komisi III DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik ke Provinsi Kalimantan Timur berkaitan dengan pengawasan penegakan hukum terhadap permasalahan sumber daya alam dan pelaksanaan kamtibmas di wilayah hukum Provinsi Kalimantan Timur. Pelaksanaan Kunjungan Kerja Spesifik ini dilakukan pada tanggal 1 s.d 3 November 2024 dan dipimpin oleh Bpk. Moh. Rano Alfath, S.H., M.H. (Wakil Ketua Komisi III DPR RI), didampingi oleh Bpk. Dr. Habiburokhman, S.H., M.H., (Ketua Komisi III DPR RI), Ibu Ir. Hj. Sari Yulianti, M.T (Wakil Ketua Komisi III DPR RI) dan beberapa anggota Komisi III DPR RI dari berbagai Fraksi.

Komisi III DPR RI memandang perlu untuk melakukan Kunjungan Kerja Spesifik ke Provinsi Kalimantan Timur untuk melakukan pengawasan dan memastikan proses penegakan hukum terhadap persoalan sumber daya alam dapat berjalan dengan baik. Komisi III DPR RI akan mendalami persoalan-persoalan hukum yang terjadi di Provinsi Kalimantan Timur dan memastikan bahwa proses hukum terhadap persoalan sumber daya alam dapat berjalan dengan lancar sesuai dengan perundang-undangan yang berlaku tanpa ada intervensi dari pihak manapun. Dengan demikian masyarakat dapat merasakan dan mengawasi secara langsung kehadiran Penegak Hukum yang bersih dan berwibawa.

Sebagai salah satu Provinsi di Indonesia yang terdapat cukup banyak sumber daya alamnya, tentunya gangguan kamtibmas menjadi suatu permasalahan yang sangat rawan terjadi. Tentunya hal ini menjadi perhatian dari Komisi III DPR RI untuk memastikan bahwa pelaksanaan kamtibmas berjalan dengan baik. Tugas Polri dalam membina dan menyelenggarakan fungsi pembinaan keamanan yang mencakup pemeliharaan dan upaya peningkatan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat dalam rangka mewujudkan keamanan dalam negeri dipastikan berjalan dengan baik di Provinsi Kalimantan Timur. Masyarakat di Kalimantan Timur harus merasa aman dari berbagai terror dan tindakan kriminal. Pentingnya sinergi dan koordinasi antara semua elemen kepolisian dalam menghadapi tantangan kamtibmas yang semakin kompleks.

Dalam Kunjungan ini, Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI melaksanakan rapat dengan Kapolda Kalimantan Timur Bpk. Irjen Pol Nanang Avianto dan Kajati Kalimantan Timur Bpk. Dr. Iman Wijaya, S.H., M.Hum. Dalam rapat

tersebut, Kapolda dan Kajati menjelaskan terkait dengan penanganan perkara di bidang sumber daya alam, seperti pertambangan, kehutanan, lingkungan, dan perkara-perkara yang menarik perhatian masyarakat, serta kondisi kamtibmas di Provinsi Kalimantan Timur. Komisi III DPR RI merespon penjelasan tersebut dengan pendalaman. Komisi III DPR RI mengapresiasi kinerja Polda dan Kejati Kalimantan Timur dalam pengungkapan berbagai kasus dan keberhasilan dalam menyelamatkan keuangan negara. Komisi III DPR RI juga mendesak Kapolda dan Kajati untuk terus melakukan penindakan secara tegas dan terukur terhadap pelaku-pelaku yang melakukan praktek tambang ilegal yang mengakibatkan terjadi kebocoran terhadap penerimaan negara.

Hasil dari Kunjungan Kerja Spesifik ini diharapkan dapat memberikan masukan yang berarti dan berharga dalam mendukung arah kebijakan dan strategi yang komprehensif dan efektif dalam menangani permasalahan penegakan hukum di bidang sumber daya alam dan pelaksanaan kamtibmas di Indonesia.

Provinsi Kalimantan Timur, 1 November 2024  
Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI ke Kalimantan Timur